

Les sentiers provençaux au menu des Godillots

Publié le 21/07/2015 à 03:51, Mis à jour le 21/07/2015 à 08:20



Les Godillots sous le soleil de Provence./Photo DDM.

Pour leur traditionnelle sortie de fin de saison, les randonneurs aubinois ont arpenté les chemins de la Provence.

à partir de leur résidence, située aux abords du village de Vaison-la-Romaine, ils ont sillonné les plus beaux paysages de cette région blottie entre Drôme et Vaucluse. Au hasard de leurs virées quotidiennes, ils ont découvert les sites incontournables comme le pont d'Avignon, le palais des Papes, mais aussi le charme discret des petits villages provençaux. Toutefois, le départ en bus à 4 h 30, via le mont Ventoux, a laissé un souvenir impérissable, subjugués par «le lever de soleil puis la descente, à pied, des pentes arides de cette montagne», précise Georges Tourland, le président du club de randonnées. De retour de ce séjour touristique-sportif d'une semaine, la trentaine de participants se prépare à accompagner les randonnées des touristes du Bassin, tous les jeudis, à 14 heures, au départ du syndicat d'initiative.

La Dépêche du Midi